

Anmerkung der Schriftführerin:

Nach kurzer Diskussion stimmten die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses einstimmig dem nachfolgenden geänderten Beschlusssentwurf zu:

„Die Verwaltung wird mit der Umsetzung beauftragt, die Wirkung der Kommunikationstafeln an drei Standorten – dem inklusiven Spielplatz Bergrath „Im Felde“, einer Kindertageseinrichtung und einer Grundschule – abgestimmt mit der Arbeitsgemeinschaft „Kindertagesbetreuung“ gemäß § 78 SGB VIII und der Grundschulleiterkonferenz - in 2024 in einer Pilotphase zu testen. Danach wird über die Ergebnisse im Jugendhilfeausschuss berichtet und über eine etwaige Ausweitung des Angebotes beraten.

SKW

19.11.2024